



Suman Q33.1 millones en compras registradas en el tablero de transparencia Covid-19

El Ministerio de Finanzas Públicas (MINFIN) habilitó esta herramienta electrónica, en cumplimiento a las instrucciones del Presidente Alejandro Giammattei de velar por el buen uso de los recursos de Estado, durante la vigencia del Estado de Calamidad Pública.

Atender con recursos la crisis sanitaria que afecta el país a causa del COVID-19 y fiscalizar su destino son prioridades de Alvaro González Ricci, Ministro de Finanzas Públicas, quien semanas atrás dio a conocer sobre el funcionamiento del “Tablero de Control Estado de Calamidad COVID-19”, el cual registraría todos los gastos de las instituciones y del sector público; municipalidades; así como de, entidades autónomas y descentralizadas destinados a cubrir esta emergencia.

Hoy a las 11.02 horas, la herramienta tecnológica registraba compras por Q33 millones 188 mil 928.57 dedicadas a contrarrestar los efectos del nuevo coronavirus en Guatemala. El Ministerio de Salud, al momento, es la institución con mayores gastos.

El Tablero de Control reportó adquisiciones por Q28 millones 807 mil 030 distribuidas entre hospitales nacionales y direcciones de áreas de salud. Por ejemplo, se han hecho compras de ropa y gorros médicos descartables; lentes protectores; desinfectante para el piso; termómetros frontales; alcohol en gel al 70 por ciento; entre otros insumos médicos.

Al momento, se han publicado 388 procesos de compra de nueve instituciones del sector público; tres entidades autónomas y 10 municipalidades. De estos, 73 han sido adjudicados.